

DIE STRICKLIESELN



stricken und häkeln für den guten Zweck

Ehrenamtsprojekt für den Ebersberger Landkreis



Ziel unseres Ehrenamt Projektes

Wir, die Stricklieseln, wollen mit unseren handgearbeiteten Accessoires Frühchen, sowie Kindern und Jugendlichen, die gerade eine Chemotherapie durchleben müssen, oder wegen anderen Krankheiten im Hauser'schen Kinderkrankenhaus sind mit modischen, cool-stylischen aber dennoch hautverträglichen Accessoires ausstatten.

Kranke Kinder und Jugendliche sollen mit unseren Mützen, Socken und Kuscheltieren etwas Freude und Farbe in den traurigen Alltag ihres Krankenhausaufenthaltes erhalten. Frühchen und Säuglinge bekommen von uns warme Mützchen und Söckchen. Oder Sternenkinder werden mit unseren Sachen für den Abschiedsmoment würdevoll angezogen.

Darüber hinaus freuen sich auch die Bewohner in Seniorenheimen des Ebersberger Landkreises und im Einrichtungsverbund Steinhöring über unsere Basare vor Ort.

Für unser Ehrenamtsprojekt suchen wir noch weitere Mitstreiter, die uns entweder mit Wollspenden (Hilde's Handarbeitsstüberl in Grafing ist die beste Anlaufstelle dafür) unterstützen oder tatkräftig beim produzieren der Accessoires mithelfen.

Bei unseren regelmäßigen Strick/Häkeltreffs sitzen wir entweder am Nachmittag im Wirtshaus zur Gass oder bei unserem Abendtreff im Restaurant Dalmatino am Klostersee zusammen um zu ratschen, stricken oder häkeln. Infos dazu findet ihr auf www.die-stricklieseln.de.

Wir freuen uns auf Euch!

Sponsorin: Hildes Handarbeitsstüberl, Grafing

Spenden: z.B.

- Erlös aus dem Kuchenverkauf des Spielplatzfestes der Frauenunion Ebersberg
- Zahnarztpraxis Dr. Simon, Wasserburg
- bei der Vereinsmesse Grafing und Ehrenamtsmesse Ebersberg
- Benefizkonzert mit Edeltraud Rey